

Hochwertiges Klangerlebnis

13. Benefizkonzert des Lions Club Ostalb-Ipf

Der Präsident des Lions Clubs Ostalb-Ipf, Dr. Rainer Wiese, lädt am zweiten Adventssonntag zum 13. Benefizkonzert des Serviceclubs mit dem Maulbronner Kammerchor, um 17 Uhr, in der ev. Stadtkirche St. Blasius, ein.



Der Maulbronner Kammerchor tritt am 6. Dezember in der ev. Stadtkirche Bopfingen auf.

Das Benefizkonzert zählt zu den jährlichen Höhepunkten des Clubs. Es wurde mit dem Ziel, Waisen-, Kinder- und Jugendprojekte im In- und Ausland mit Spenden zu unterstützen, als vorweihnachtliches Konzert etabliert. Liebhaber der Chormusik erwartet mit dem diesjährigen Klassiker, dessen Programm in drei Teilen gegliedert ist, ein hochwertiges Klangerlebnis der besonderen Art, das die Vorfreude auf den Advent und das Weihnachtsfest in die Herzen der Zuhörer zaubert.

Für das „Benefizkonzert im Advent“ ist es dem Club-Beauftragten Gregor Stempfle ein weiteres Mal gelungen, mit dem „Maulbronner Kammerchor“ unter der Leitung von Prof. Jürgen Budday, einen der international angesehenen Chöre zu verpflichten. Der Maulbronner Kammerchor zählt mit 45 Personen zu den besten deutschen Ensembles. Er hat sich sein Renommee bei nationalen und internationalen Wettbewerben und durch weit beachtete Rundfunk und CD-Aufnahmen erarbeitet.

Das Konzert steht noch einmal unter der Leitung von Prof. Jürgen Budday, der im nächsten Jahr den Kammerchor an seinen Nachfolger übergeben wird. Bevor er nach 33 Jahren Chorleitung im nächsten Jahr abtritt, dürfen sich unsere treuen Besucher mit „Geistlicher Chormusik“ auf den Advent und die Vorweihnachtszeit einstimmen lassen.

In den Liedvorträgen des Kammerchores, welche durch eine lupenreine Intonation, eine überaus präzise Artikulation und mehrstimmige Interpretationen herausragen, sind u.a. Werke von G. Gabrieli, G.A. Homilius, M. Lauridsen, Norman und E. Whitacre enthalten. An der Orgel wird der Kammerchor von Thomas Meyer begleitet.

Der Erlös aus dem Wohltätigkeitskonzert kommt Dr. Wiese zufolge Waisenkindern und Aktionen zugute, die anderen Menschen Chancen und Perspektiven eröffnen. Spenden gehen nach Uganda und an das „Hilfswerk Deutscher Lions“, welches seit vielen Jahren mit dem Projekt „Lichtblicke für Kinder, Blinde und Gehörlose in Afrika“ gegen den Hunger weltweit ankämpft. Neu unterstützt wird der Bau eines Vorschulkindergartens im Distrikt Massingri, in

der Provinz Gaza in Mosambik. In den Vorschulkindergarten sollen ca. 50 Kinder aus den ärmsten Familien im Alter zwischen 2 und 6 Jahren aufgenommen werden. Im Inland unterstützen die Lions die Hospizbewegung, den Ellwanger Kindertisch, die Präventionsprojekte „Kindergarten plus“, Klasse2000 und „Lions Quest“, Kinder und Jugendliche an unseren Schulen, die lernen sollen, ihr Leben ohne Suchtmittel und Gewalt zu meistern.

© Schwäbische Post 19.11.2015 15:36:55